

# Reporte Estadístico



Abril 2015

## Más de 1.3 millones de las líneas móviles activas en el Perú funcionan con tecnología 4G

- Las empresas anuncian que más del 4% del total de usuarios a nivel nacional ya utilizan tecnología 4G –LTE para acceder a la Internet móvil.
- El mercado nacional de la telefonía móvil llegó a 31 millones 860 mil líneas en el 2014.

### COBERTURA 4G POR OPERADOR EN EL PERÚ

1.3

Millones de líneas utiliza 4G al 2015

	M	Claro	e)
Ancash	✓	✓	✓
Arequipa	✓	✓	✓
Ayacucho	✓	✓	✓
Cajamarca	✓	✓	✓
Cusco	✓	✓	✓
Huancavelica			✓
Huánuco	✓	✓	
Ica	✓	✓	✓
Junín	✓	✓	✓
La Libertad	✓	✓	✓
Lambayeque	✓	✓	✓
Lima	✓	✓	✓
Madre de Dios			✓
Piura	✓	✓	✓
Puno		✓	✓
San Martín	✓	✓	✓
Tacna		✓	✓
Tumbes			✓
Ucayali		✓	

En poco más de un año de lanzado al mercado (las ventas se iniciaron en enero del 2014), el acceso a la Internet móvil mediante la tecnología LTE (Long Term Evolution), conocida comercialmente como 4G, concentraría el 4% de un total de 31 millones 860 mil líneas móviles operativas en el Perú.

Según información preliminar, a enero del presente año, un total de más de 1.3 millones de celulares utilizan tecnología 4G para acceder a la Internet móvil a alta velocidad.

A la fecha, tres operadoras cuentan con la oferta de acceso a la Internet móvil mediante tecnología 4G: Claro, Movistar y Entel. En enero de este año, Claro anunció públicamente que había superado los 600 mil accesos a la 4G LTE.

En tanto, hacia finales del año pasado, Movistar anunció que contaba con más de 500 mil usuarios con la tecnología 4G. En el caso de Entel, la información reportada de usuarios suscritos a planes 4G representa un aproximado de más de 200 mil clientes.

## Internet fija: Un millón 730 mil conexiones al cierre del 2014

- El número de usuarios con conectividad fija aumentó 9% respecto de 2013. Los contratos de velocidad de 4 megas son los más demandados, representando el 41% del total de planes contratados.

Al cierre del 2014, las conexiones de Internet fija en Perú alcanzaron 1 millón 730 mil 866, de las cuales un 41% tuvieron un contrato cuya velocidad es de 4 megas (4,096 kbps), según información presentada al Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones-OSIPTEL.

Los paquetes de Internet fija de 2 Megabytes (2,048 kbps) y de un Megabyte (1,024 kbps) representan, a diciembre del año pasado, el 32% y 19% respectivamente, del total de conexiones en el Perú.

Con estas cifras, la conectividad fija aumentó en 9% en el 2014, respecto de 2013, al crecer en 143 mil 506 adicionales respecto al año previo (1 millón 587 mil 360). Telefónica del Perú mantiene la mayor participación en el mercado con 1.5 millones de planes contratados en el servicio fijo.

